

Le directeur exécutif du PMA salue le rôle de Cuba au sein de cette organisation



La Havane, 6 sept. (RHC).- David Beasley, directeur exécutif du PMA, le Programme Mondial des Aliments, a salué ce mardi le rôle positif que joue Cuba au sein de cette organisation des Nations Unies.

David Beasley a fait les éloges de Cuba au cours d'un entretien avec Alba Soto, ambassadrice de notre pays auprès des organismes internationaux ayant leur siège à Rome.

Le directeur exécutif a mis en exergue le potentiel de Cuba pour les échanges d'expérience avec d'autres pays.

De son côté, la diplomate cubaine a tenu à confirmer l'engagement de notre pays envers la coopération internationale et à remercier le PMA de son appui à Cuba dans des situations de désastres naturels et dans la création de capacités pour l'enrichissement d'aliments.

Elle s'est également dite reconnaissante de la réponse du PMA à la note du secrétaire général de l'ONU sur l'impact du blocus étasunien dans l'exécution des actions du PMA, sur la sécurité alimentaire et sur la nutrition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/140563-le-directeur-executif-du-pma-salue-le-role-de-cuba-au-sein-de-cette-organisation>



Radio Habana Cuba